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      Аннотация

    
        
          Цель магистерской работы заключается в повышении эффективности работы парогазовой установки утилизационного типа. Для соблюдения определенных норм в квалификационной работе установлены и реализованы нижеуказанные цели: - выполнены обзор литературы и анализ разработок отечественных ученых по тематике использования промежуточного перегрева водяного пара в ПГУ утилизационного типа; - разработана методика теплового расчета парогазовых установок с промежуточным перегревом водяного пара; - исследование ГТУ и ПТУ двух- и трехконтурных ПГУ с котлом-утилизатором с промежуточным перегревом водяного пара; - реализована методика расчета на базе нескольких видов программного обеспечения; - разработаны общие рекомендации по размещению промежуточного пароперегревателя в тепловых схемах ТЭС, работающих по парогазовому циклу. Работа проведена на базе ПАО «ТГК-1» ТЭЦ-5, где собиралась часть материала: данные результатов работы ПГУ утилизационного типа 2-го энергоблока. Был произведен расчет двухконтурного ПГУ утилизационного типа, результаты которого, показывают эффективность работы установки данного типа. Анализ проводился математическим методом с помощью программного обеспечения Microsoft Excel, Python, Старт, Mathcad. В результате была разработана методика расчет двухконтурной ПГУ утилизационного типа. Разработано решение, позволяющее повысить эффективность работы парогазовой установки утилизационного типа путем применения промежуточного перегрева водяного пара.
        

        
          The purpose of master 's work is to increase efficiency of operation of steam-gas plant of recycling type. In order to achieve the stated goal, the dissertation work formulated and solved the following tasks: - Review of literature and analysis of developments of domestic scientists on the use of intermediate overheating of water vapour in the disposal-type SGP; - The method of thermal calculation of steam-gas plants with intermediate overheating of water vapour has been developed; - Analysis of gas turbine and steam turbine plants of two and three-circuit SGP of recycling type with intermediate overheating of water steam was carried out; - General recommendations on arrangement of the intermediate superheater in thermal schemes of thermal power plants operating according to the steam-gas cycle have been developed. The work was carried out on the basis of PJSC "ТГК-1" ТЭЦ-5, where part of the material was collected: data of the results of operation of the PSU of the disposal type of the 2nd power unit. The two-circuit PGP of the recycling type was calculated, the results of which show the efficiency of the plant of this type. The analysis was performed mathematically using Microsoft Excel software, Mathcad. As a result, the method of calculation of two-circuit SGP of recycling type was developed. A solution has been developed to increase efficiency of operation of a steam-gas plant of recycling type by using intermediate overheating of water steam.
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